

Putin anuncia que Rusia está dispuesta a ayudar a Cuba tras el huracán Irma



Moscú, 10 sep (Agencias) El presidente ruso Vladimir Putin afirmó este domingo que Rusia está dispuesta a ayudar a Cuba a contrarrestar las consecuencias del huracán Irma, reporta RIA Novosti.

"Sí, estamos dispuestos. El jefe del Ministerio de Situaciones de Emergencia ya les ha ofrecido su ayuda", sostuvo el mandatario respondiendo a la pregunta de un periodista cubano.

Este sábado, las autoridades cubanas comenzaron a evaluar la escala de destrucción dejada por el huracán Irma, que derribó casas, inundó ciudades costeras, arrancó árboles y destruyó cosechas en la costa norte del país.

A su paso por la nación caribeña el fenómeno meteorológico no dejó víctimas mortales.

En su trayectoria, el huracán Irma provocó destrucciones masivas en otras islas caribeñas como San Martín, San Bartolomé, las Islas Vírgenes, Antigua y Barbuda, arruinando por completo zonas turísticas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141000-putin-anuncia-que-rusia-esta-dispuesta-a-ayudar-a-cuba-tras-el-huracan-irma>



Radio Habana Cuba